

Drittes Buch.

Die Schlacht bei Wagram betreffend.

1.

Vorbereitungen. — Das Gewitter, — Blitzschlag in einen Pulverwagen, — schauerhafte Nacht.

Nach der für die Waffen Oesterreichs so siegreichen Schlacht bei Aspern und Eslingen hätte man glauben sollen, daß der Generallissimus durch Verfolgung des Feindes seinen Sieg vervollständigen und den Versuch machen würde, demselben wenigstens die Hauptstadt Wien wieder zu entreißen, wozu sich jetzt die passendste Gelegenheit darbot.

Allein, dem war nicht so, die österreichische Armee blieb ruhig in ihrer Stellung diesseits der Donau und hatte volle sechs Wochen Zeit, sich wieder vollkommen zu erholen und zu complettiren. Es wurden nicht